



# Ifigenia Martínez pondrá la Banda a Claudia, dicen

**LUIS CARLOS RODRÍGUEZ  
Y SALVADOR CORONA**

—nacion@eluniversal.com.mx

Senadoras oficialistas confirmaron que la diputada federal electa Ifigenia Martínez será quien colocará la Banda Presidencial el próximo 1 de octubre en San Lázaro a la primera mujer presidenta de México, Claudia Sheinbaum.

Durante la sesión de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, la senadora de Encuentro Social, Elvia Marcela Mora, confirmó lo publicado por EL UNIVERSAL el pasado 3 de julio al adelantar que la luchadora social y catedrática de la UNAM, Ifigenia Martínez, será la encargada de colocar la banda presidencial.

“Se convertirá en la primera mujer en asumir el cargo de jefa de Estado en la historia de México. No llega sola, llegamos todas; no llega sola, llega con la participación de muchas, con el trabajo de las presidentas de ambas cámaras del Congreso”, apuntó en tribuna.

“Llega con la inspiración de nuestra senadora decana, la maestra Ifigenia, que esperamos ver cómo le coloca la Banda a nombre de todas. La Banda Presidencial a la primera presidenta de México y de Norteamérica”, apuntó.

En un par de ocasiones, la virtual presidenta electa Claudia Sheinbaum ha mencionado que le gustaría que Ifigenia Martínez, diputada federal electa, le coloque la Banda Presidencial el 1 de octubre, ya que sería un reconocimiento para ella por su trayectoria política.

No obstante, la próxima presidenta dejó en manos de los legisladores definir quién será responsable de colocarle la Banda Presidencial.

Cabe recordar que el día de la elección presidencial Sheinbaum emitió su voto y reveló que para la Presidencia de República lo hizo por Ifigenia Martínez”. ●